Lagebericht des Vorstandes der DVB AG

Der Vorstand der DVB AG, von links nach rechts: Reiner Zieschank (Kaufmännischer Bereich), Frank Müller-Eberstein (Technischer Bereich und Sprecher des Vorstandes) und Hans-Jürgen Credé (Personalbereich) ie DVB AG konnte im Geschäftsjahr 1998 ihren Kurs zur Positionierung als kundenorientierter, umfassender Mobilitätsdienstleister weiter erfolgreich entwickeln. Wesentliche Elemente waren die Einführung eines einheitlichen Verbundtarifes sowie die Unterstützung bei der Etablierung eines CarSharing-Systems in der Landeshauptstadt Dresden. Der Einsatz von Mitarbeitern des Mobilen Service (MOSE) steigerte das Vertrauen in Sicherheit und Wohlbefinden im ÖPNV. Anerkennung fand die DVB AG hierfür nicht nur beim Kunden: Das CarSharing-Projekt wurde mit dem sächsischen Umweltpreis ausgezeichnet. Ferner ist die DVB AG 1998 einer der Preisträger des vom Verkehrsclub Deutschland (VCD) ausgelobten Wettbewerbs "Königliche Verhältnisse in Bus und Bahn".

